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Protokoll der Mitgliederversammlung des Spirit plus e.V.  
 

Datum: 22.11.2018  Teilnehmer Vorstand: Position 

     

Beginn: 18:00 Uhr – 19:15 Uhr  Hartmut Goebel Vorstand 

   Adeline Gütschow Entsch. 

Sitzungsleitung: Christine Seger  Christine Seger Vorstand 

   Ulrike Wahler Assistentin 

Protokollführung: Ulrike Wahler    

 

Teilnehmer Mitglieder: 

Eberle Manfred Hofmann Christoph Michael Kurz Ulrich 

Fabrice Annette Jaklin Heribert Leu Max 

   

Teilnehmer Interessenten: 

Irle Bele Titt Jürgen Tradt Franz Josef 

Derra-Wippich Ingrid   

   

 

 
 

TOP 
 

Beschluss 
  

1. Begrüßung und  
Vorstellung neuer 
Mitglieder 

Christine Seger begrüßt die Mitglieder und Interessenten und eröffnet die 
Mitgliederversammlung um 18:00 Uhr. Sie gibt die Teilnehmerliste der 
Mitgliederversammlung zur Unterschrift in die Runde.  

2. Feststellung der  
ordentlichen  
Ladung und Be-
schlussfähigkeit 

Christine Seger erklärt die Mitgliederversammlung für beschlussfähig 
und weist auf die ordentliche und fristgerechte Einladung zur Mitglieder-
versammlung hin. 

3. Genehmigung der 
Tagesordnung 

Christine Seger stellt die Tagesordnungspunkte vor, die von den Mitglie-
dern angenommen und genehmigt werden. 

4. Bericht des Vor-
standes über das 
abgelaufene Jahr 

Christine berichtet über die Vorstandsarbeit und die Geschäftsstelle: Der 
Verein hat derzeit  83 aktive Mitglieder und 650 Interessenten In 2018 
haben wir bisher 3 Mitglieder dazugewonnen und zum 31.12.2018 haben 
4 Mitglieder gekündigt. Die Newsletter werden in ca. 3-wöchentlichem 
Abstand an die Mitglieder und Interessenten verschickt, Christine bittet 
die Mitglieder Infos hierfür an Geschäftsstelle zu schicken. Die Internet-
seite wird regelmäßig mit Terminen der Regionalgruppen und Veranstal-
tungen aktualisiert. Wir haben derzeit 6 Regionalgruppen HH West ist im 
Juni diesen Jahres neu gestartet, die Gruppen München und Stuttgart 
sind in der Neuorientierung. Christine richtet Grüße von Robert Krontha-
ler aus der Regionalgruppe Würzburg aus und gibt einen kurzen Bericht 
aus seiner Regionalgruppe. 
Für Unterstützung durch die Heiligenfeld GmbH in Form von Bereitstel-
lung des Büros, Übernahme der Druckkosten im Haus, Telefonkosten, 
Unterstützung durch IT-Mitarbeiter für die Internetseite und der Buchhal-
tung für Gehaltsabrechnung ist der Vorstand sehr dankbar. 
Seit 2012 ist Spirit plus regelmäßig Kooperationspartner am Kongress 
der Akademie Heiligenfeld. Dort sind wir sichtbar mit einem Infostand 
sowie einer Abendveranstaltung mit Vorstellung des Spirit plus e.V. so-
wie mit einem Workshop des Spirit plus in 2016 und wieder in 2019. 
Die Buchhaltung für die Umsatzsteuervoranmeldung übernimmt un-
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ser Mitglied Herr Altenried, Steuerberater in Lindau. 
Die Vorstandssitzungen fanden in diesem Jahr im Rahmen von Telefon-
konferenzen statt, am 18. Januar, 30. Januar, 7. Februar, 26. Februar, 
12. März, 4. April, 23. April, 1. Juni, 16. Juli, 28. August und 16. Novem-
ber 2018. Außerdem hat sich der Vorstand zweimal persönlich getroffen 
am 17. Mai in Mainz und vom 21.-22. Oktober in Bad Kissingen. Die Pro-
tokolle dieser Sitzungen sind im Mitgliederbereich unserer Website veröf-
fentlicht. 
Die Kassenprüfung für das Jahr 2017 wurde von Herrn Albert Pietzko am 
8. Oktober 2018 durchgeführt, er bestätigt eine ordentliche und pünktli-
che Kassenführung.   

5. Entlastung des 
Vorstandes 

Manfred Eberle stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes für das 
Geschäftsjahr 2017. Der Vorstand wird von der Mitgliederversammlung 
einstimmig entlastet. 

6. Weiterentwick-
lung des Netz-
werkes und der 
Impulstage 

Hartmut berichtet über die Entwicklung des Spirit plus e.V., von dem 
Prozess der Namensänderung sowie dem neuem Internetauftritt und 
dem neuem Tagungsformat der Impulstage. Er spricht über seine und 
anderen gut funktionierende Regionalgruppen und über die Idee des 
Vorstandes sich mit der Regionalgruppenarbeit evtl. über 12 Monate 
schwerpunktmäßig inhaltlich auseinandersetzen zu wollen und dem 
Wunsch die Regionalgruppen gerne da mit einzubinden.  
Es wird in 2019 keine Impulstage geben, sondern mehrere kleinere Ter-
mine um mit den Regionalgruppen in Workshops zusammen zu arbeiten. 
Er weist darauf hin, dass dieses Thema in seinem Vortrag mit Bettina 
Geiken am Samstag erörtert wird, auch mit der Fragestellung ob wir uns 
mit diesem Thema anfreunden können. 
Wir haben auch eine Marketingrecherche gemacht – Welche Netzwerke 
wie unseres gibt es? Es gibt viele Themen zu Spiritualität, aber auf das 
Thema Wirtschaft und Spiritualität gibt es nach unserem Kenntnisstand 
keinen vergleichbaren Ansatz. 
Anschließende Diskussion mit den Mitgliedern.  

7.
  

Verschiedenes Christine gibt in die Runde, ob jemand den Tagungsbericht zu den Im-
pulstagen schreiben möchte.  
Ankündigung des Programms morgen früh, Abfahrt zum Tempelhof 

 8. Ende der Mitglie-
derversammlung 

Christine Seger beendet die Mitgliederversammlung um 19:15 Uhr. 

 
Rechenberg,  22.11.2017     
 
 
 
                

Christine Seger            Ulrike Wahler                     
Versammlungsleiter            Protokollführung    
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


